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Secourisme
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Propos des formations politiques d’opposition

ARIANE CHODKIEWIEZ     06 95 90 61 10 
www.decidonscavalaire.fr 

 
Réaménagement du port : Nous arrivons à quatre mois de la fin de la concession du port privé et la mairie n'a toujours 
pas présenté aux Cavalairois de plan comptable cohérent. Les plaisanciers s'inquiètent des nouveaux tarifs et certains 
songent à ne pas  renouveler leurs places.  
Au vu des mesures fiscales et sociales adoptées par le gouvernement actuel les grandes unités préfèrent aller à 
l'étranger ou les prix sont bien moins exorbitants qu'en France. Qu'en sera-t-il de la concurrence existante entre le 
nouveau port de Cogolin et celui de Cavalaire ? Ce projet démesuré n'est pas justifié. 
Actuellement seule l'autorisation de démolition d'AZUREVA a été actée et le réaménagement de la place Ste Estelle 
est programmé. Les emprunts sont revus à la hausse. 
Stationnement : Le stationnement est en cours d'évolution par cette nouvelle loi de dépénalisation et la mise en place 
du forfait post stationnement. Cela va enfin inciter certains à ne pas s'approprier une place de parking devant leur 
activité sans s'acquitter des obligations de paiement obligatoires. J'en profite pour rectifier l'article de var matin du 
23/09/2017 : mes propos n'ont pas été correctement relatés, je n'ai parlé que "d'agents". 
Environnement : Nous avons encore connu des pannes électriques à répétition. La poussée immobilière oblige à 
l'amélioration des réseaux électriques et des réseaux d'assainissement. Leurs fiabilités actuelles au vu de la vétusté des 
installations et des améliorations ne sont pas  suffisantes au plus fort de la saison. 
Déchets ménagers : Que faut-il vraiment faire pour que le ramassage des déchets ménagers devienne enfin un service 
fiable ? 
Pour exemple, les containers des poubelles devant l'arrêt de bus des écoles rue Pierre Rameil sont presque toujours 
pleins et débordants.  C'est un sujet récurrent qui se doit d'être prioritaire. 
 
Bien à vous. 
 

 

ETES-VOUS SURS D’AVOIR VOTE POUR ÇA ? 
 

 82% de recettes supplémentaires depuis 2013 soit 10 320 829 € 
générées par les hausses de nos taxes locales sur 4 exercices (2014-
2015-2016-2017). 

 140% de hausse des tarifs de stationnement en basse saison 
depuis le début de ce mandat. 

 94% de hausse des tarifs des droits de place du marché. 
 Suppression des zones bleues (évidemment c’est gratuit). 
 35% de hausse du PV pour non-paiement de stationnement : 23 € 

au lieu de 17 €. 
 60 à 222% de hausse des tarifs portuaires, et les plus importantes 

ne sont pas forcément pour les plus grandes unités. 
 Projet portuaire Pharaonique sous l’appellation Ecobleu, ça fait 

plus propre. 
 Changement de gestion pour Port Cavalaire avec la création 

d’une SPL dont les 14 administrateurs seront nommés par Philippe 
Léonelli. Notre demande de siège n’a toujours pas obtenue de 
réponse. 

Aucune de ces mesures ne figurait dans le projet électoral de 
Philippe Léonelli et à ce jour, aucune de ses promesses électorales n’a 
été mise en œuvre. 

Je vous laisse le soin de relire le document de campagne conséquent qu’il  
vous avait distribué. 

Ce n’est pas la bonne gestion dont il se vante qui lui permet d’afficher une 
épargne nette de 2 millions d’euros, mais les hausses et contributions 
excessives qu’il impose à ses administrés sans aucune justification 
crédible. 
La politique touristique mise en œuvre n’est vraiment pas à la hauteur de 
notre station balnéaire et de ce qu’en attendent nos résidents. 
La propreté de la ville comme celle des plages laissent à désirer ; un 
grand nombre de nos concitoyens le font savoir. Notre station balnéaire 
est tirée vers le bas.  
L’Eden qui animait la place des boules depuis le début du siècle dernier va 
disparaître au profit d’un immeuble flambant neuf, encore un de plus. 
Le Capitaine du bateau a perdu le cap, il le cherche et nous 
essuyons les coups de mer. 
 
Texte remis le 22 septembre 2017. 
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